



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DES INTERVENTIONS SOUS LE SIGNE DU RESPECT ET DE LA SÉCURITÉ DES ÉLÈVES

Gaspé, le 16 décembre 2004 – Mercredi après-midi, deux appels d’alerte à la bombe concernant deux établissements de la Commission scolaire des Chic-Chocs ont été logés auprès d’une employée de Radio-Gaspésie. Les membres du personnel de la Commission scolaire ont vite fait de mettre en application les mesures d’urgence et de sécuriser les enfants. D’ailleurs, ce matin une psychologue se trouvait à l’école primaire concernée afin de rencontrer les enfants qui en éprouveraient le besoin.

Madame Marie-Josée Roy, directrice de l’école primaire St-Rosaire et monsieur Bernard Joncas, directeur de l’école secondaire Antoine-Roy ont su garder le contrôle et bien gérer la situation. Cet événement malheureux aura permis à la Commission scolaire de mettre à l’épreuve et d’actualiser ses mesures d’urgence.

Le directeur général de la Commission scolaire, monsieur Yves Dallaire, remercie la direction et le personnel des établissements concernés pour leur efficacité, les parents des élèves pour leur compréhension, les agents de la Sûreté du Québec, l’équipe du Service d’incendie de la Ville de Gaspé ainsi que la station radiophonique Radio-Gaspésie pour le soutien apporté.

-30-

Agente d'information
Commission scolaire des Chic-Chocs
Téléphone: (418) 368-3499 poste 240
Télécopieur: (418) 368-6531
Courriel: marie-noelle.dion@cschic-chocs.net